

**Jetzt bewerben!**  
Einsendeschluss: 30. Juni 2017  
Gelsenkirchener Ehrenamtspreis 2017



Das Motto:

**„Vorausschauend engagiert – real, digital, kommunal“**

Der Gelsenkirchener Ehrenamtspreis richtet sich im Jahr 2017 an Menschen, die anregen, anpacken, sich konstruktiv in kommunale Fragen einbringen und sich für demokratische Werte engagieren. Sie wollen bei sich vor Ort etwas bewegen. Und häufig denken sie dabei über das „jetzt“ hinaus. Es geht um den demografischen Wandel, ein neues Zusammenleben der Generationen, soziale Initiativen und regionale Infrastruktur. Außerdem erweitern diese Ehrenamtlichen das Bildungsangebot und ermöglichen reale sowie digitale Teilhabe. Sie sorgen für Verständnis und Unterstützung, auch in der digitalen Welt.

Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge für den „Gelsenkirchener Ehrenamtspreis 2017“.

Bei Fragen zur Bewerbung wenden Sie sich bitte an die Öffentlichkeitsarbeit der Sparkasse Gelsenkirchen unter 0209 161-2044.

**Gelsenkirchener Ehrenamtspreis 2017,  
dotiert mit 6.000,- €,  
gestiftet von der Sparkasse Gelsenkirchen**

Unter dem Motto „**Vorausschauend engagiert – real, digital, kommunal**“ wird im Rahmen dieser Initiative zum elften Mal der Gelsenkirchener Ehrenamtspreis verliehen.

Die Verleihung ist eingebettet in eine Kampagne der Sparkassen, die mit der Verleihung des nationalen Bürgerpreises in Berlin endet. Die lokalen Preisträger nehmen automatisch auch an dem Wettbewerb „Deutscher Bürgerpreis“ teil. In Gelsenkirchen wählt die Jury aus Vertretern der Stadt, der Sparkasse und der Ehrenamtsagentur aus allen Bewerbungen drei Preisträger aus, auf die das Preisgeld über 6.000,- € für ihre Projekte aufgeteilt wird.

Bitte geben Sie Ihre Bewerbungsunterlagen spätestens bis zum 30. Juni 2017 in einer Geschäftsstelle der Sparkasse Gelsenkirchen, in einem Bürgercenter der Stadt oder im Büro der Ehrenamtsagentur Gelsenkirchen (Ahstr. 9) ab oder bewerben Sie sich online unter [www.deutscher-buergerpreis.de](http://www.deutscher-buergerpreis.de).

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt im Dezember 2017.



Preisträger 2016 und Juroren bei der Ehrung im Hans-Sachs-Haus